



Vor Heimpublikum: Beim Gymnastikabend präsentieren die Turnerinnen von klein bis gross mit viel Leidenschaft, Spass und Enthusiasmus eine abwechslungsreiche Turnshow.

Bilder/SLGview Luca Nastasi

## Freude und Herzblut

Am Gymnastikabend in Vilters haben die Turnerinnen mit mitreissenden Tänzen, atemberaubender Akrobatik und jeder Menge Herzblut begeistert.

Die professionellen Lichteffekte, passenden Songs und glitzernden Outfits haben die Darbietungen unterstrichen, die die Turnerinnen an den drei Shows des Gymnastikabends in der Vilterser Mehrzweckhalle mit ganz viel Herzblut präsentiert haben. Darunter die Wettkampfprogramme, die den Aktivturnerinnen im September an den Schweizer Meisterschaften im Vereinsturnen zwei Titel und einen Vizetitel eingebracht haben. Auch die Jugendturnerinnen zeigten ihre Wettkampfübungen, mit welchen sie Anfang Dezember an den Jugend-Schweizer-

Meisterschaften in Brugg am Start sind. Eindrücklich stellten sie unter Beweis, was sie in den letzten Monaten Neues gelernt hatten. Für noch mehr Vielseitigkeit sorgten die extra für den Gymnastikabend eingeübten Showprogramme und die Darbietung von Sandra Marti von «Silkflair» – sie versetzte das Publikum mit ihrem Können am Vertikaltuch ins Staunen.

### Ein gelungenes Wochenende

Die Vereinsverantwortlichen nutzten den letzten Showabend, um Georg Pfister für seinen wichtigen Einsatz als Sponsoring-Verantwortlicher während der letzten fünf Jahre zu danken.

Mit einem der Highlights, dem traditionellen Finalanzug, an dem jeweils alle Turnerinnen von klein bis gross noch einmal auf der Tanzfläche stehen, fand der Showabend ein herzerwärmendes Ende. Viel Applaus und positive Feedbacks waren denn auch der Lohn für die Arbeit des OKs rund um die OK-Präsidentinnen Jana Guntli und Vanessa Bachner.

Nach der Show gings noch nicht gleich nach Hause: Während die einen bei gemütlichem Beisammensein den Abend ausklingen liessen, feierten die anderen in der Bar zur Musik von DJ Han – inklusive Verlängerung wegen der Zeitumstellung. (pd)



## Eispark-Saison wird eröffnet

Der Eispark Sarganserland geht am Samstag, 11. November, mit Guggenmusik in seine 18. Saison. Zuvor dürfte es allerdings noch etwas kühler werden. Dies schreibt der Eispark-Verein in einer Mitteilung.

Sargans.– Kalte Temperaturen und Schnee. So stellen sich wahrscheinlich die meisten den Winter vor. Doch auch rund zwei Wochen vor der Eröffnung sind die Verantwortlichen des Eisparks gefühlt meilenweit von diesen Bedingungen entfernt. Wie Vereinspräsident Simon Zindel erklärt, sollten die Temperaturen im klar einstelligen Bereich liegen, damit die Betriebsleiter, die den Aufbau wie jedes Jahr durchführen, eine optimale Eisschicht aufbauen können. «Ich kann mich erinnern», so Simon Zindel weiter, «dass zu Beginn der vergangenen Saison aufgrund der zu warmen Verhältnisse bis zur letzten Stunde ungewiss war, ob die nötige Eisdicke erreicht werden kann, damit die 600 Quadratmeter grosse Eisfläche der Bevölkerung freigegeben werden kann.»

Die Zuversicht und Freude überwiegen; bis jetzt sei noch jede Saison pünktlich eröffnet worden. «Ich habe volles Vertrauen in die Erfahrungen und das Wissen der Betriebsleiter, dass sie es auch dieses Jahr wieder schaffen

werden, sofern es das Wetter zulässt», so Zindel.

### Zwei neue «Eismeister»

Auf die kommende Saison hin konnte der Vorstand zwei neue Betriebsleiter dazugewinnen. Die Gäste werden nebst den bekannten Gesichtern nun also auch von zwei neuen «Eismeistern» begrüsst. Auch im Vorstand, der im Hintergrund die Fäden zieht, hat sich seit der Schliessung der letzten Saison

«Bis jetzt konnte noch jede Saison pünktlich eröffnet werden.»

**Simon Zindel**  
Vereinspräsident

Anfang März eine personelle Veränderung ergeben: Regula Schmid übernimmt neu das Ressort Vereine und ist Ansprechperson für alle Vereine, die die Eisfläche jeweils nach der Schliessung der regulären Öffnungszeiten nutzen, um ihrem Hobby nachzugehen. Insgesamt kann Simon Zindel auf einen bewährten und erfahrenen Vorstand zählen. «Ohne die grossartige und zeitaufwendige Teamarbeit wäre es schlicht unmöglich, ein solches Angebot als Verein anbieten zu können», erklärt Zindel. «Ich bin mir bewusst, dass wir nur als gesamtes Team bestehen und erfolgreich sein können, und bedanke mich beim Vorstand und den Betriebsleitern für ihre wertvolle Arbeit.»

### Pünktlich zum Auftakt der fünften Jahreszeit

Nach regelmässigen Sitzungen und Besprechungen, Materialbestellungen, der Sponsorensuche, diversen Anpassungen von Ablaufplänen und anderen organisatorischen Belangen sind

nun alle bereit für die 18. Eispark-saison. Sie wird am «11.11.» um 13 Uhr mit Live-Guggenmusik von den Städtli-schänzern eröffnet.

Während der gesamten Saison sind diverse Anlässe geplant. Nebst dem Pizolpark-Iisfäscht (24. Februar) und den Schnitzelbänken (7. Februar), die jedes Jahr grossen Anklang finden, freuen sich die Verantwortlichen auch auf den Kids on Ice Day (26. November), einen Spendennachmittag für Burkina Faso (18. November), auf den Raiffeisen-Kindernachmittag (14. Februar) sowie weitere Highlights. Weitere Infos zu den jeweiligen Anlässen werden rechtzeitig auf der Website des Vereins aufgeschaltet. Man freue sich nun auf die anstehende Saison, auf fröhliche Gesichter, spannende Gespräche und unvergessliche Erlebnisse, die gerne mit der gesamten Bevölkerung geteilt werden, heisst es abschliessend in der Mitteilung des Vereins Eispark Sarganserland. (pd)

[www.eispark.com](http://www.eispark.com)

## «Räbäliächtli, Räbäliächtli, wo gosch hi?»

Mels.– Der Feuerwehrverein Heiligkreuz-Mels organisiert den diesjährigen Räbäliächtliumzug am Samstag, 11. November. Besammlung ist um 17.45 Uhr auf dem Schulhausplatz Kleinfeld. Der Umzug startet um 18 Uhr und führt vom Schulhaus Kleinfeld über Schulhausstrasse, ehemals «Rebstock», Bahnhofstrasse, Dorfplatz, Wangserstrasse und Kirchstrasse zum Schulhausplatz Dorf.

Alle Kinder und Erwachsenen, welche noch nicht in Gruppen angemeldet sind, sind eingeladen, in einer separaten Gruppe teilzunehmen. Auch Leiterwagen mit Kürbissen sind willkommen. Anmeldungen nimmt Corinne Grünenfelder bis Sonntag, 5. November, unter [mulder4955@gmx.de](mailto:mulder4955@gmx.de) entgegen.

Die beiden Schulhausplätze werden für jeglichen Verkehr gesperrt. Um ein Parkplatzchaos zu vermeiden, werden Eltern gebeten, ihre Kinder wenn möglich zu Fuss zu begleiten. Wichtig: Die einzelnen Strassenabschnitte sind zum Zeitpunkt des Umzuges für sämtlichen Verkehr gesperrt. (pd)